



就職状況速報！

求人数今年も増加。就職順調！！

本年度も各業種・企業共に高校生への求人数は増加しており、本校で受け付けた求人数は現時点で 1962件です。(昨年比 309 件増加)。その中、11月1日時点で就職を希望する3年生の内53名(公務員・自営を含む)の内定が決定しています。今年も「就職に強い利根実」は健在です。就職希望の生徒が、企業の期待に応えようと各自が進路実現に真剣に取り組んだ結果が内定につながっていると感じます。内定を得た生徒は気を緩めることなく卒業に向けた学校生活を送ると共に4月からのスタートに向けて十分な準備をしてください。

後輩の1・2年生の皆さんも3年生を見習い、利根実での活動を通して学力、人間力、自信を身に付け、地元企業から期待されるような力を付けてください。

内定企業 (11月1日現在 順不同)

<農業系クラス>…食品製造、サービス業、事務に強い農業系

利根郡信用金庫、ヤマキ、日本デルモンテ、藤森工業、関東パック(2名)、カーリット、ハルナプロデュース(2名)、アスパックス、山崎製パン、SUBARU、田園プラザ川場、ジョイフル本田(2名)、ミート工房かわば、GGC、朝びき若鳥、シンエネルギー開発、群馬商事、群馬県卸酒販、大誠会、松寿会、桔梗会、国府会

<工業系クラス>…製造業、建設業・設備業に強い工業系

味の素ファインテック、アイコーポレーション、キヤノン電子(2名)、大同特殊鋼(2名)、アスパックス、雪国アグリ、高原生活、原田、パナソニック内装建材、パナソニック AP 空調冷設機器、オリエント、ヤマト、関東建設マネジメント、東設土木コンサルタント、エイゼンコーポレーション、水資源機構、新井組、東京発電、須田建設(2名)、協和機電工業、カラーズモギ、義板金工業、ジョイフル本田

公務員試験突破 祝合格！！

工業系 片山 悠聖 くん 利根沼田広域市町村圏振興整備組合(消防士) 合格

公務員試験はまず学力を付けることが大切になります。又、筆記試験の自主勉強はもちろん、セミナーや夏期講習などでしっかりと対策が必要です。

1・2年生で公務員希望の人は模試受験や合格セミナー参加等の準備を始める時期です。まずは担任の先生や進路指導室に声をかけて準備計画を立てましょう。

進学希望者も続々と合格！！

今年度は大学(11名)、短大(4名)、専門学校(46名)が、上級学校の入学を目指し頑張っています。10月中旬より本格的に始まった入学試験ですが、指定校推薦や公募推薦、AO等の各入試別にそれぞれ順調に合格しています。(詳細は次号で…)

これから予定している進路ガイダンスなどのお知らせ

◆11月22日(金) 5・6時間目

『市民講師セミナー(2学年生徒対象)』

講師:利根・沼田の企業や事業所で活躍する方々(本校卒業生も含む)

就職の内定を決めた生徒のコメント



農業系 三浦 真珠さん(関東パック株式会社に内定)

私は3年生の6月までは進学を希望していましたが、急遽就職に切り替えたので少し大変でした。企業見学選びでどこに訪問するか迷った際、製造職に憧れがあり、関東パック株式会社を見学先に選びました。見学に際し担当者の方が親切で、作業内容にとっても興味が湧きました。試験対策では面接に力を入れ、第一印象を意識して笑顔を心がけました。笑顔でいることで緊張が和らぎ自然体で話せました。下級生の皆さんにも進路選びには悔いの残らないように取り組んで欲しいと思います。

農業系 諸星 愛瞳さん(ハルナプロデュース株式会社に内定)

私は地元の企業で働きたいと考えていました。そして企業見学で訪問した際、各職場の方々優しく接してくださり、とても親しみやすい印象だったハルナプロデュース株式会社を志望しました。試験対策では、一般常識の問題集を解いたり、面接にも力を入れ、先生方の協力のもと多くの時間練習をしました。対策を十分にした結果、自分の納得のゆく面接をすることができました。入社後は、内定をくださったことに感謝を忘れずに生活し、自分の技術や知識を身につけ、より自分を成長させたいと思います。



工業系 鈴木 智裕くん(味の素ファインテクノ株式会社に内定)

私は利根沼田の会社で働きたいと考えており、味の素ファインテクノ株式会社を志望しました。企業見学では他の高校生と一緒に、この人たちには負けずに、より一層就職したいという気持ちを強くしました。筆記試験対策は、SPIの問題集を数冊購入し、様々な問題の形式を多く解くことを意識し取り組みました。面接練習では、まず自分が何を伝えるべきなのかと、それをどうしたら相手に伝わるかを意識しました。就職活動では、自分が後悔することのないよう、努力を続けることが大切だと思います。

工業系 星野 葉佑くん(関東建設マネジメント株式会社に内定)

私は中学の頃から土木に興味があり、利根実業高校に入学しました。2年生の時の社会人講師授業で関東建設マネジメントに入社した先輩の話や、私もこうなりたいと憧れを抱き志望しました。私は3年間を通して様々な資格に挑戦してきました。どの資格も簡単なものではなく、毎日必死に机に向かい成果を上げることができました。これらのことは将来必ず自分の役に立つと思います。下級生の皆さんには、卒業までまだ時間があります。興味のあることや、やりたいことを探して、悔いのないよう全力で取り組んで欲しいと思います。

